



世界に希望を生み出そう

2023年9月27日 通算第2826回例会 会報通算第2498回

Rotary



本日の例会プログラム

- ※例会変更 屋形船 おきた18:30~
- 【ソング】「手に手つないで」
- 【ゲスト・ビシター紹介】
- 【会長挨拶・報告】
- 【幹事報告】
- 【出席報告】
- 【ニコニコBOX報告】
- 【委員会報告】
- 【行事】月見例会(親睦活動委員会担当)

次回の予告 10月4日

- ※例会時間変更 12:00~13:00
- 【ソング】「君が代」「奉仕の理想」
- 【10月のお祝い】
- 【コラム】西川実君
- 【行事】ゲスト卓話(三役担当)
鳥羽市 市長 中村欣一郎 様
(鳥羽RC名誉会員)

前回の記録 9月20日

- 【ソング】「四つのテスト」
- 【コラム】増田肇君
- 【9月号友の紹介】谷水洋介君
- 【臨時総会】第59期会計監査報告・決算報告
- 【行事】国際奉仕委員会担当例会
~花蓮RC60周年招聘報告~
委員長 小林嗣雄君

9/20ホームクラブ	23/30	76.67%
8/30確定出席率	24/29	82.76%

会長挨拶・報告

1964年2月1日創設の鳥羽ロータリークラブは、ロータリーの掲げる「職業、社会、国際、青少年等の奉仕」に共感された先輩方により築かれ、今があります。ロータリーアン同士の親睦を基盤に奉仕活動をしてきました。今回先人の方々、その親睦を通じて50年以上にわたる付き合いの元、来年3月に行われる60周年記念式典・祝賀会の招聘に台湾花蓮ロータリークラブへ行って来ました。心温まる歓迎を受けましたが、この温かさは先輩方が築き上げてきたものだとして改めて敬意を表すところです。国内のクラブでは、美濃加茂ロータリークラブも1975年からのお付き合いのもと、今に至ることの大切さを感じたと思います。

幹事報告

1. 本日例会終了後、第60期9月期定期例理事会を開催します。
2. 月見例会(例会変更)のお知らせ
日時：9月27日(水) 18:30~
場所：屋形船 おきた
3. 回覧：伊勢度会RCイベントチラシ

委員会報告

- 社会奉仕委員会⇒ポッチャ大会に着用するTシャツ購入について
- 親睦活動委員会⇒
 - ①月見例会余興タイムのスピーチについて
 - ②9月21日(木)親睦委員会開催について
- 9月家庭集会のご案内⇒9月28日(木) 18:30より、炭焼きすぐりにて開催します。

【ベネファクター認証状授与】増田肇君

鳥羽ロータリークラブHP
QRコード

○会長 中村正人 ○副会長 林 巧 ○幹事 村瀬敬一

○会報担当 迫間修平・野村一弘・伊藤信孝・谷水洋介

○事務局 〒517-0022 鳥羽市大明東町1-7 鳥羽商工会議所2F

TEL 0599-25-6039 FAX 0599-26-4588 E-mail: tobaroc@poplar.ocn.ne.jp

○例会日・例会場 毎週水曜日 12時30分~13時30分 鳥羽商工会議所2F 特別会議室

「鳥羽RC60周年記念式典への花蓮RC招聘訪問報告」

■国際奉仕委員会 委員長 小林 嗣雄 君

国際奉仕委員会事業計画の重大項目として、9月7日から10日まで台湾・花蓮RCへ招聘訪問に行き参りました。8日、17時前に花蓮駅に鳥羽クラブ中村会長を始めとする9名が到着、真っ赤な歓迎幕を持った花蓮メンバー10数人が大歓迎で出迎えてくださいました。

花蓮の中でも広大なゴルフ場を近接する緑の豊かなパークビューホテルに到着、18時より同ホテルにて例会が始まりました。パークビューは花蓮RCが周年記念に使うホテルで、まさか例会をこのホテルで開催してくれるとは思っていませんでした。

楊代雲会長の点鐘に始まり鳥羽RC中村会長と他のメンバーの紹介が有りました。中村会長より、1971年当時の花蓮RC陳明貴元会長と、鳥羽RC加藤龍太郎国際奉仕委員長のもと姉妹締結を結び、50年以上の長きお付き合いをしてきた事を踏まえ、招聘の話を熱く挨拶されました。杉原60周年実行委員長も台湾語を挨拶に入れながら招聘の思いを熱く話されました。

嬉しいハブニングが有り、増田ガバナー補佐の誕生日お祝い、中村和寛君の13年目入会記念お祝いを花蓮クラブの皆さんが、特大ケーキとバッジで盛大にお祝いしてくださいました。

例会終了後晩餐会が始まり、アミ族の華やかな衣装（中野さん会長の時花蓮訪問で着た衣装）をまとった十数人のエンタテインメントの方々が登場。歌、踊りと会場の雰囲気最高に盛り上げてくれました。楊代雲会長と花蓮RCの皆様の素晴らしいおもてなしを受け、招聘訪問はお互いの親睦と来年3月の来鳥をきちっと約束させていただきとても楽しい雰囲気でした。

そして、もう一つ目標として大事なことが出来ました。繋ぐことです。先代から自然と受け継いだ鳥羽RCと花蓮RCの絆を繋ぐことです。私も気が付けば花蓮に14回目の訪問になり年齢も76歳、当初の花蓮メンバーが居なくなり鳥羽のメンバーも変わりました。この60周年を機に若いメンバーに今まで以上に花蓮RCと親しんで継続して頂きたく、5月の顔見せから始まり、今回9月の9名の招聘訪問でしっかりと繋ぐことが出来ました。3月17日に向かって会員一丸の元60周年を大成功させましょう。

今回、国際奉仕委員会の中村和寛君、寺本裕二君には旅行の段取りから全工程に大変頑張ってくださいました。感謝です。



花蓮ロータリークラブメンバーが 駅でお出迎え



鳥羽ロータリークラブ
お出迎え(例会場)熱烈歓迎!



鳥羽RC会長挨拶
中国語でスピーチ



鳥羽ロータリークラブ
60周年記念式典
鳥羽ロータリークラブ
60周年実行委員長挨拶
※冒頭だけ中国語でスピーチ



Rotary Club of Hualien
鳥羽ロータリークラブ
花蓮扶輪社
国際奉仕委員会
委員長 挨拶
鳥羽ロータリークラブ
第3140次例会
社日
蒞臨晩會



鳥羽ロータリークラブ
花蓮ロータリークラブ
（贈り物）贈呈式
鳥羽RCより、
ミキモト化粧品
ハンドクリーム
贈送品(記念品贈呈)



鳥羽ロータリークラブ/花蓮ロータリークラブ
記念品（贈り物）贈呈式
贈送禮品(記念品贈呈)



中村和寛君 入会13年
バッジ授与式



交流会・歓迎会
花蓮RC役員と鳥羽RC紹介



鳥羽ロータリークラブ/花蓮ロータリークラブ
記念撮影（原住民の方々と）



増田 肇 君 お誕生日御祝い式



鳥羽ロータリークラブ/花蓮ロータリークラブ
交流ダンス 全員参加



最後の晚餐
台湾料理ちよっと辛い
地元の方が行く様なお店



中村(正)君・増田ガバナー補佐、花蓮にてパワーを付けられた素晴らしいコラム楽しみです。

- ・谷水洋介君、切れのある友の紹介ありがとうございました。

村瀬君・無事に花蓮より帰ってきました。本日よろしくお願ひ申し上げます。また、18年ぶりの甲子園でのアレを体感して感動しました。ありがとうございました。

増田君・9/8-10の台湾花蓮への鳥羽RC60周年記念の招聘旅行、行かれた9名の皆様大変お疲れ様でした。そして、大変お世話になりました。本日のコラムでも花蓮のことを話したいと思っております。

小林君・本日は国際奉仕委員会担当例会です。花蓮ロータリークラブ招聘訪問報告をさせていただきます。

松田君・花蓮行ってきました。よろしくお願ひします。

東谷君・花蓮訪問ご苦労様でした。

森岡君・花蓮の招聘ご苦労様でした。本日よろしくお願ひします。

中野君・本日は国際奉仕委員会担当例会ですね。花蓮ロータリークラブのおみやげ話をいっぱい聞かせて下さい。

濱口君・花蓮招聘報告会、よろしくお願ひいたします。楽しみにしています。

池田君・花蓮RCへの60周年招聘に行かれた皆さん、ご苦労様でした。どんな道中だったか楽しみです。

中村(和)君・台湾花蓮に行ってきました。楽しいお話を聞いて下さい。本日もよろしくお願ひします。

- ・入会記念日御祝

伊藤君・花蓮の発表楽しみにしています。増田君コラム、谷水君 友の紹介、頑張ってください。

杉原君・皆さん、7日(木)から10日(日)花蓮RCへ招聘に行ってお参りました。皆さん、私の目的は「招聘」でした。

- ・増田肇君、ベネファクター認証授与おめでとう。第59期臨時総会させていただきます。よろしくお願ひいたします。

濱崎君・本日も宜しくお願ひいたします。

中村(幸)君・本日、59期決算報告の臨時総会です。よろしくお願ひいたします。

中村(泰)君・増田君、コラム勉強になりました。谷水君、友の紹介さすがでした。

谷水君・本日、友の紹介をさせていただきます。宜しくお願ひいたします。

寺本君・台湾行ってきました。ステキは交流をしてきました。来年3月はおもてなしをしっかりとしたいと思います。

吉田君・本日も宜しくお願ひいたします！

- ・入会記念日御祝

阿部君・本日もよろしくお願ひいたします。

和田君・本日もよろしくお願ひします。

林 君・入会記念日御祝

— コラム —

増田 肇 君

9月8日から10日まで台湾花蓮へ7年振り鳥羽RCの60周年招聘ということで9名で行ってきました。花蓮のことについて話をしたいと思います。花蓮県(かれん・ファーリエン)は、台湾東部に位置する県で、県庁所在市は花蓮市となっています。面積は台湾最大ではあるが、ほとんどは山岳地帯が占めています。花蓮県の人口は約33万人、花蓮市は約10万人(内先住民が9千人超)となっております。花蓮までは台北から鉄道で約2時間半~3時間弱、飛行機で30分程度となっております。花蓮港も交通の要所となっております。花蓮は大理石の世界的産地として知られています。観光にも力を入れており、台湾随一と呼ばれている太魯閣(たろこ)峡谷は特に人気で周辺は国定公園となっており、花蓮中心部から車で約1時間15分となっております。

台湾には12の地区、約900のRCがあるそうです。3年後の2026年にはR1の国際大会が台湾台北で行われます。花蓮RCと鳥羽RCの関係は1970-71年度吉川菊次郎第7期会長、加藤龍太郎 国際奉仕委員長の時に姉妹締結(調印)し締結54年目(53周年)となっています。私自身は第44期小林会長の時に当時中二の長女と小六の次女がホームステイを経験させていただき、私と家内・三女も花蓮を初めて訪問させていただいたのを、よく覚えております。来年3月には花蓮からたくさんのロータリアンとそのご家族がおみえになります。鳥羽RC全員で歓迎をしたいと思っております。